

## Marion Kuben: Innovationen aus Bäuerinnensicht

Bäuerinnen-Kolumne für die Oktober 2020 - Ausgabe der Landwirtschaft von Bezirksbäuerin Maron Kuben



Marion Kuben © www.pomassl-fotografie.at

Das Wort Innovationen lässt mich sofort in eine Welt der tausend Möglichkeiten schweifen. Hier ist wohl auch das Wort Visionen angebracht, denn oft sind Träume oder Wünsche die Grundlage für neue Ideen. Egal, ob neue Produktentwicklungen, neue Vertriebsmöglichkeiten oder andere Einkommenschancen -es ist wichtig, nicht stillzustehen.

Wir sind aber durch die Vielfalt unserer Betriebe tagtäglich in den verschiedensten Bereichen gefordert, sodass oft die eine oder andere gute Idee auf der Strecke bleibt. Kreativität, Lust auf Veränderung, Einsatzbereitschaft und der Wille zum Erfolg, das sind Eigenschaften, die uns Bäuerinnen und unsere jungen Frauen auf unseren Höfen auszeichnen! Ist das nicht der beste Ausgangspunkt um Innovatives, Originelles und Gewinnbringendes zu schaffen? Jedoch - wie finden wir unsere konkreten Ziele und die Wege dahin?

Da kommt unser Verein "Die Bäuerinnen" ins Spiel. Für die Zukunft sehe ich die Chance, neue Schwerpunkte in unseren Bildungsprogrammen zu setzen. Hierbei sollen Themen, wie die Entwicklung von Innovationen und das erfolgreiche Umsetzen im Vordergrund stehen. Wir haben die besten Voraussetzungen dafür: Eine tolle Zusammenarbeit der Bäuerinnen-Vereine mit der Landwirtschaftskammer NÖ und dem LFI NÖ sowie unseren gelebten Leitspruch "natürlich.gemeinsam.lebendig".